

Setubio lève un million d'euros

HAUTERIVE

La société Setubio, basé au bioparc d'Hauterive, a ouvert son capital et a levé près d'un million d'euros pour continuer son développement. L'entreprise créée par Jean-Christophe Sergère, a reçu 242048 euros d'un fonds commun de placement dans l'innovation et de 740174 euros dans le cadre d'un mandat de levée de fonds. Des fonds qui vont permettre « *de croître encore plus rapidement et d'attaquer le marché des États-Unis* » selon le directeur.

Depuis combien de temps travaillez-vous sur cette levée de fonds et ouverture de capital?

■ Nous avons travaillé pendant un an et demi de façon à présenter un dossier à des investisseurs locaux. Mais en raison du contexte difficile, nous nous sommes tournés vers des structures parisiennes.

Setubio

■ Créée en 2006, Setubio est une société de biotechnologies spécialisée dans l'identification d'actifs innovants issus de la biodiversité. Les propriétés antimicrobiennes, antiparasitaires et prébiotiques découvertes trouvent des applications sur des marchés aussi divers que l'hygiène, la cosmétique, la santé et la nutrition animale et humaine ou bien encore l'agriculture.



Jean-Christophe Sergère et Setubio recherchent dans la biodiversité différentes propriétés appliquées ensuite à l'hygiène, la santé, la nutrition...

Cette levée de fonds devenait-elle indispensable?

■ Nous avions deux possibilités. Soit on ne faisait rien et on continuait notre développement tranquillement. Soit on mettait en place un développement optimal pour croître plus rapidement. Pour 2013, cela nous permet de consolider nos relations. Et l'an prochain, nous devrions doubler notre chiffre d'affaires. (N.D.L.R., le chiffre d'affaires de 2012 est d'un peu plus de 520000 euros. Il est en progression de 12,30 % par rapport à l'année précédente).

Concrètement comment sera être utilisée cette levée de fonds?

■ En 2012-2013, des produits intègrent nos ingrédients. Fin 2013-début 2014, nos propres

produits arriveront sur le marché. Cette levée de fonds permettra la mise en place d'une structure commerciale avec un chef de produit au niveau national. Au niveau international, et aux États-Unis plus exactement, nous allons mettre en place une filiale de Setubio. Nous étudions en ce moment le meilleur point de chute.

Des emplois seront donc créés...

■ Un poste d'ingénieur et un autre de technicien vont être créés. De plus, nous allons filialiser Setubio. Le département d'analyses sera transféré dans une nouvelle société toujours basée à Hauterive et propriété de Setubio. Des recrutements devront également se faire.